



¡Conoce a nuestros Socios y Aliados Sociales!

Fundación Amigos del Niño con Cáncer (FANC)

La **Fundación Amigos del Niño con Cáncer** es una organización sin fines de lucro que nació con la idea de apoyar a los niños durante el proceso de curación del cáncer. Fue fundada en 1984, y desde ese entonces ha brindado su mano amiga a más de 8500 niños que padecen enfermedades oncológicas.

Esta organización enfoca su trabajo en los pequeños pacientes a través del abordaje integral de niños y adolescentes con cáncer, con edades comprendidas entre los 0 y 18 años de edad. La Fundación, se esfuerza por sumar recursos que faciliten el mejoramiento de la calidad de vida de sus pacientes.

En sus actividades desarrolla diversas formas de auspicio, promoción, asistencia, docencia e investigación de las enfermedades oncológicas en los niños y adolescentes, y además promueve el bienestar de sus pacientes y de sus seres queridos dentro y fuera del ambiente hospitalario.



Alianza con Banesco

Desde el año 2005, la Fundación Amigos del Niño con Cáncer forma parte del programa de Aliados Sociales de Banesco, en el que juntos han cambiado la vida de cientos de jóvenes que se enfrentan a esta enfermedad.

El mayor aporte de Banesco se ha reflejado en la adquisición de medicinas antineoplásicas necesarias en la quimioterapia, y que ayudan a destruir las células cancerosas, como parte del tratamiento de los niños y adolescentes con cáncer atendidos por la institución.

Asimismo, la Fundación fue una de las beneficiarias de la iniciativa "Dona un Regalo en Navidad" en la que Banesco junto con sus colaboradores y clientes, realizaron un aporte para la adquisición de más de 1.200 juguetes a esta organización.



Mientras que la campaña "Gotas de Ayuda" -su programa anual de recaudación de fondos- ha contado con la colaboración de Banesco al asignar una cuenta para la recepción de depósitos o transferencias. Así como en la difusión de la información a través de los diversos medios de comunicación de la institución bancaria.

El **Voluntariado Banesco** también ha brindado su aporte a la Fundación. A través del proyecto "Ayúdanos a Ayudar" se realizó una recaudación de ropa y juguetes entre los colaboradores de la institución, que luego fueron entregados por los voluntarios en el Día de los Reyes Magos a la sede principal de la Fundación. Y en conjunto con otras organizaciones privadas, se llevó a cabo la "Jornada Solidaria" con el objetivo de elaborar y distribuir más de 250 platos de comida, contando como beneficiarios a pacientes de la Fundación, con quienes además se realizaron actividades recreativas y compartieron espacios de intercambio.

Uno de los pilares fundamentales de la política de Responsabilidad Social de Banesco es su apoyo al área de la salud a través del aporte a sus Socios y Aliados Sociales, en este caso, la Fundación Amigos del Niño con Cáncer que brinda esperanza y una mejor calidad de vida a los más pequeños de nuestra nación.

